



Se desploma helicóptero en Tuxpan, Jalisco; hay tres muertos

Un helicóptero se desplomó en terrenos de la comunidad de La Higuera en el municipio de Tuxpan, al sur del estado de Jalisco. Personal de Protección Civil señaló que no hay sobrevivientes; los tres pasajeros murieron calcinados. Los primeros respondientes fueron elementos de Protección Civil de los municipios de Pihuamo y Tuxpan quienes al arribar encontraron combustible esparcido alrededor del impacto por lo que se trabajó en el enfriamiento con espuma para sofocar el incendio.

<https://www.milenio.com/policia/se-desploma-helicoptero-en-tuxpan-jalisco-hay-tres-muertos>